



Nienburg, 16.06.2022

Sperrmüll wird analysiert

Landkreis. Was landet im Sperrmüll? Dieser Frage wird ab Montag, 20. Juni, beim Betrieb Abfallwirtschaft Nienburg/Weser (BAWN) nachgegangen. Das Institut für Abfall- und Abwasserwirtschaft (INFA) untersucht bis Freitag, 24. Juni, stichprobenartig was im Landkreis Nienburg/Weser unter der Fraktion Sperrmüll entsorgt wird. Der ursprünglich im Mai geplante Termin musste kurzfristig verschoben werden.

Am Montag und Freitag, 20. und 24. Mai, begutachten die INFA-Mitarbeiter zu diesem Zweck den Sperrmüll, der am Entsorgungszentrum Nienburg/Krähe angeliefert wird. Von Dienstag bis Donnerstag, 21. bis 23. Juni, fährt das Team etwa eine halbe Stunde vor dem Sperrmüllfahrzeug die entsprechenden Touren in der Stadt Nienburg sowie den Gemeinden Marklohe, Uchte und Landesbergen ab.

Die Analyse soll dazu dienen, den Sperrmüll bei Bedarf besser zu verwerten. Daher bittet der BAWN um Verständnis für die Arbeit der INFA-Mitarbeiter.